

保護者や地域と共に創ろう！ やる気 やさしさ あふれる 笑顔の花結う相知小 ONE TEAM！
～おちついて うでくんで ちえを出し合う 相知っ子～ 「にこ・きび・あい・はき・どん」



この指とまれ！

唐津市立相知小学校
学校だより No. 7
令和7年8月25日発行
文責：校長 佐伯美和



右上のQRコードを読み取っていただくと相知小学校ホームページからもご覧いただけます。

残暑お見舞い 申し上げます



校内に子どもたちの元気な声が戻ってきました。やっぱり「子どもたちあっての『学校』」ですね！37日間のお休み中、お子さんはどう過ごされていましたか？「今年の夏は、これをやった！」という思い出や満足感が割れたでしょうか？

まだまだ残暑厳しい毎日が続きますが、今日から学校生活が始まりました。今週は給食なしの午前中授業で、慣らし期間。来週から本格的に学校生活が始まります。生活リズムを整え、行事の多い2学期をしっかりと充実させていきたいと思います。

未だなお、熱中症予防は欠かせません。引き続き、朝食をしっかりと、十分な水分補給ができるように水筒を、強い日差しを避けるために帽子を、そして、汗を拭くためのタオルを持たせてください。

学校では、理科室と音楽室にもエアコンが導入されることとなり、工事が行われています。工事が終了すれば、ますます快適に学習ができます。



【夏休み中は、教職員の研修期間】

子どもたちが夏休みに入ったすぐの7月22日からは、教職員にとって、学びの期間でした。様々な研修の機会があり、それぞれの先生がそれぞれの立場やニーズに合わせて多くの研修を受けました。中には、全員が、または、担当者が絶対に受けなければいけない研修もあります。そうやって研鑽を積んで自身の教育技術のスキルアップをさせ、今後の授業や子どもたちの教育に役立てていきます。

他にも話し合いもしっかり行い、2学期以降に向けた環境を整えてきました。長期休業中だからこそできることに取り組み、学校へ戻ってくる子どもたちを迎える準備をしています。充実した学校生活になるよう、しっかり指導し、サポートしていきます。

皆様のご協力も、引き続きよろしくお願い致します。

【学校への電話連絡について】

夏休み中、学校の電話に留守電機能を設置しました。2～3回のコールの後、「お電話ありがとうございます。相知小学校です。ただ今の時間は学校業務の時間外となっております。業務内の時間におかけ直してください」とアナウンスが流れます。

「業務内の時間帯」についてですが、平日の7：30

から18：00（定時退勤日の金曜日は、16：30）とご理解ください。



【「働き方改革」って何？】

よく、この言葉を耳にされると思います。多くの職場でこのことが意識されており、労働者の健康維持と職務遂行の効率化が求められ、ワークライフバランスを取ることの大切さが叫ばれています。

教職員の働き方改革の最大の目的は、子どもたちと直接、じっくりと関わる時間を少しでも多くとることにあります。授業をして生活指導をして…だけでなく、「休み時間は子どもたちと一緒に遊ぶ」「じっくりお話をする」「ゆっくり共におしゃべりを楽しむ」等々。その中で子どもたちのことがより深く理解でき、小さな変化にもすぐに気づくことができ、子どもたちに寄り添った対応をすることができます。

他にも、心身の健康の維持や気持ちにゆとりをもつことも大きな目的です。先生が生き生きと元気だと、子どもたちも安心して思いっきり学べ、思いっきり活動できます。

このような目的を見失わず、2学期も「笑顔の花を咲かせ、つなげる素敵なお学校」にしていきます！



【終戦80年】

今年はこの節目の年ということで、特にこの夏、広島に原子爆弾が投下された8月6日、長崎に投下された9日、そして、終戦記念日の15日を中心に、多くのドキュメンタリー、ドラマや映画、そして、広島・長崎・沖縄からのニュース等が多く放映されていました。一方で、なかなか終わりが見えない、いまだに続いている戦争の様子も…。

皆様のご家庭では、平和について何か語られましたか？

学校では、1学期平和集会をして、全校で「平和」について学習し、考えました。これは2学期に行う人権集会に繋がっていきます。平和の第一歩は、自分のすぐそばから。「相手の言葉に耳を傾ける」「相手を理解しようとする」「違いを認め、自分とともに尊重する」そういった自他を大事にするという、人として当たり前の言動をすることこそ、平和な環境をつくりあげます。

子どものすぐそばにいる私たち大人が子どもたちのモデルとなり、子どもたちに平和を築ける人に育てていきましょう。

37日間の夏休み…ご家族の時間を大切に、いい時間を過ごすことができましたか？
今週の登下校で、身体を暑さに慣らしたところで、始業式は9月1日（月）の朝、行います。